Le Ministère des Affaires extérieures, en coopération avec l'Institut canadien des affaires internationales, organise une conférence sur le Canada et la Communauté européenne qui aura lieu au Centre de Conférences du Gouvernement à Ottawa, les ler, 2 et 3 novembre.

La Conférence débutera le ler novembre par un discours de Sir Christopher Soames, vice-président de la Commission des Communautés européennes. Dans la matinée du vendredi 2 novembre, l'Honorable Mitchell Sharp, Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, prononcera un discours sur les relations du Canada avec la Communauté.

Le reste de la journée du 2 novembre sera consacré à des sessions en table ronde sur les thèmes suivants:

- A) Le commerce et l'agriculture
- B) L'industrie et la technologie
- C) Les ressources et l'énergie
- D) Le Canada, la Communauté et le Monde.

Parmi les Canadiens qui participeront aux tables rondes, on compte des membres du monde des affaires et du monde académique, des représentants syndicaux, des représentants des média et des fonctionnaires du gouvernement. Le point de vue européen sera représenté par des hauts fonctionnaires de la Communauté européenne, ainsi que par des journalistes et personnalités européens tels Jean Lecerf, du Figaro, Hella Pick, du Guardian et Hans Hebert Goetz, du Frankfurter Allgemeine.

La Conférence se terminera samedi par un débat d'experts mené par deux journalistes canadiens, M. Claude Ryan, directeur et rédacteur en chef du Devoir, et M. Tim Creery, rédacteur de la Gazette et par deux de leurs confrères européens. La Discussion portera sur le sujet: "Le Canada et la Communauté – où vont-ils?"